



Estudiantes de la Universidad de Cienfuegos (UCf) andan con sus mochilas al hombro para ayudar a quienes son vulnerables a la Covid-19 en el territorio, una labor solidaria que se agradece desde el interior de una sociedad envejecida.

Al decir de Jorge Misa Hernández, secretario de la **Unión de Jóvenes Comunistas** de la UCf, en seis municipios de la provincia hay representación de los **contingentes Jóvenes por la Vida**, los cuales apoyan esencialmente a los adultos mayores en la búsqueda de medicamentos en las farmacias o productos de primera necesidad en la red de comercio, pero no es la única actividad que cumplen.

Hoy, la gran mayoría de ellos recorre los barrios del municipio de Cienfuegos, sobre todo, en consejos populares de alto riesgo y con índices elevados de envejecimiento poblacional: San Lázaro, La Juanita, Reina, Pastorita y el Centro Histórico Urbano de la ciudad.

En la zona de La Juanita II se han hecho sentir muchísimo en los últimos meses; no lo dicen solo los funcionarios a nivel de gobierno, sino también los ciudadanos.

“Gracias al trabajo sostenido pudimos caracterizar una zona amplia, desde el consultorio nueve hasta el 16, lo cual le servirá a las autoridades gubernamentales llegar con eficiencia a cada ciudadano necesitado. Verificamos si realmente demandaban la ayuda y quiénes

eran atendidos por el equipo básico de salud. También entregamos módulos con los productos vitales para sobrevivir (...)

“De alguna manera fuimos también un vínculo social para ellos, muchos nos pedían que nos sentáramos y entonces contaban sus historias o nos hablaban de las novelas que estaban viendo. Casi siempre se despedían con el mismo enunciado: ‘regresen o vuelvan por aquí’”, *collage* de opiniones que, vía *WhatsApp*, mandaron estudiantes de la UCF, quienes bajo la tutela de la profesora Elizabeth Gradaille peinaron esa zona vulnerable de Cienfuegos.

El aporte de estos jóvenes no solo se limita a las labores descritas anteriormente, sino también en la pesquisa activa, el ordenamiento de las colas para la adquisición de productos de alta demanda, apoyo en centros de aislamiento y en la campaña informativa casa a casa sobre el nuevo coronavirus. Otra hoja en la historia de la UCF para contar a través del tiempo y que ilustra la fibra patriótica de estos jóvenes modernos, casi todos con mochilas al hombro.

Tomado de "5 de Septiembre"